

3月

はった

豊かに生きる・・・

平成31年 3月27日

満開の紅白梅が美しく映え、春の訪れを感じさせられるこの頃です。

今年の冬は、ほとんど降雪がなく雪かきの必要のない冬でした。例年ならば雪かきが日課のようになっていた冬の時期でしたが、準備していたスコップもスノーダンプもほとんど使うこともなく過ごした方が多かったのではないかでしょうか。雪が降れば雪かきなど除雪作業が大変だと感じながら過ごした例年の冬でしたが、降雪がなかったこの冬は、なんとなく物足りないような気がしました。田や畑には青々と草が生え、鮮やかさを増しています。これから日一日と暖かさを増し、過ごしやすい陽気に恵まれるこの時期、農作業をはじめ外での仕事が多くなるとともに忙しくなってきます。季節の変わり目の今、健康管理に気を配りながらますます元気に日々過ごしたいものです。



ふれあい交流会



2月24日浜坂温泉保養荘で、「千谷宮脇ふれあい交流会」が行われました。毎年この時期に行われている恒例の行事です。

前半は講演会で、「新温泉町の現状と取り組み」について、西村町長にお話をいただきました。

温泉天国の実現に向け、温泉の全戸配湯を具体化しているが困難点も多く停滞していること、

夢ホールやリフレッシュ館の改修計画、温泉高校跡地活用、新酒蔵誕生などについて話していただきました。

後半は、会食会です。食事をしながら情報交換をし、今年も日本舞踊をはじめ、マジックやカラオケなどを楽しみながらお互いの交流を深めることができました。



八田地区文化祭



平成30年度八田地区文化祭を八田コミセンで開催しました。期間は、平成31年3月1日（金）から3月3日（日）の3日間。

今年も、絵画、習字、俳句、ちぎり絵、手芸生け花など、多分野、多岐にわたる作品を多数出展していただきました。おかげさまで、多くの方々にご来場いただき、感動、感心していただけたことと思います。八田地域の皆様方の多岐にわたる趣味の多さや技術の高さを感じさせられました。出展していただきました皆様、ご来場いただきました皆様、運営にご協力いただきました皆様、ありがとうございました。



メッセージ

皆さん すばらしい！
続けてください。

メッセージ

ひとり一人の心の込められた作品を拝見させていただき、お日様と同じくらい心温まりました。頑張って下さい。

メッセージ

力作ぞろいでした。

【お詫びと訂正】 「はった67号」掲載の「内山ふれあいサロン」記事の中で誤りがありましたのでお詫びし、訂正させていただきます。

(誤) 小南事務局長 (正) 小南温泉支部長

公民館だよりのお問い合わせは
浅田まで (☎ 93-0306)